

S'EXTRAIRE DE LA MATRICE INVERSEE SANS LUTTER

TRANSMIS PAR ARWEN de LA REAULT
Sous la dictée inspirante de Jeshua



La sérénité intérieure est une absence de lutte avec la vie, une absence d'ego donc !
Chacun peut s'extraire de la matrice inversée sans avoir à lutter, dès lors qu'il réalise que l'être humain n'est qu'un hologramme programmé, porté et animé par une seule Energie : l'Energie de l'Amour divin. Ce que vous connaissez de la matière n'en est qu'une des multiples formes que l'énergie involutive a distordues.

S'agissant des us et coutumes de la conscience de masse, la matière ne se porte pas à elle seule. Dans la version mentale ou les créations issues de l'ego, elle n'est soutenue par aucune Loi universelle, elle n'obéit qu'aux principes édictés par la conscience inférieure. C'est donc à vous seuls qu'il appartient de démystifier le montage de la supercherie archontique qui vous maintient dans l'ignorance et la dépendance depuis si longtemps.

Voici une botte secrète, laquelle soit dite en langage simplifié, peut vous aider à démystifier toutes les programmations qui vous ont été infusées dans le but de vous apprendre à créer de la densité et non des fréquences raffinées.

Vous vous êtes incarnés avec tous les Attributs de la Source divine. Ce qui signifie que par le biais de votre glande pinéale, vous êtes indéfectiblement reliés au Soleil central. Lequel relaie et transfère en permanence à votre cerveau, les éléments quantiques et les codes électromagnétiques de nature à vous permettre de créer naturellement toute forme dans la matière, à partir de la Lumière.

En d'autres termes, vous êtes descendus dans la densité pour créer, depuis un creuset primordial de Lumière. Ce qui a pour unique visée de transmuter l'ombre en Lumière, à commencer par votre propre histoire, tant individuelle que collective.

Partant de ce constat, immuable et inévitable, les colonisateurs sombres ont dévié le propos en détournant cette Evidence universelle et en vous insérant dans la matrice inversée, de sorte qu'au lieu de manifester la forme depuis la Source originelle de Lumière

(depuis votre Âme), votre glande pinéale soit réduite, captée en quelque sorte, afin que votre cerveau ne puisse plus rien produire d'autre que de la matière dense.

On vous a donc appris à créer de la densité et non à utiliser la Lumière de votre Essence, pure Vérité divine.

L'on vous a appris à penser avec l'énergie de la peur, celle qui dirige l'ego : la pensée linéaire.

On s'est bien gardé de vous informer quant à l'Energie de l'Amour, celle qui dirige votre Conscience et à la manière d'utiliser prioritairement la pensée quantique.

L'on vous a donc enseignés de telle manière que vous ignoriez la Puissance créatrice qui vous rend libre d'exercer votre Souveraineté, afin que votre système de pensée ne puisse plus créer autre chose que la densité dans le tissage poisseux des basses fréquences de la matrice inversée.

C'est pourquoi tant de personnes se désolent d'avoir tant de difficultés à se défaire des réflexes qui les portent à mentaliser, alors même qu'elles ont une juste Connaissance de la Présence du Flux divin en leur Cœur.

Le cerveau humain est le centre de tous les états d'esprit chez un être, qu'il s'agisse de pensée consciente, subconsciente, inconsciente ou supraconsciente. Or, c'est en fonction du niveau vibratoire de l'état de conscience dans lequel se situe la pensée, que résultent la nature et la qualité des situations qui se matérialisent ensuite dans la forme. Souvenez-vous que l'on avait expliqué : **la vibration, l'Energie est la substance de la forme.**

Par conséquent, vous Êtes tous des créateurs de forme en puissance, mais tout dépend de la signature vibratoire que vous entretenez, tout dépend du fait que vous soyez avertis ou non, de la portée créatrice inhérente à votre Réelle Nature.

On peut comparer métaphoriquement ce qui vibre dans le cerveau humain, à un dispositif par dynamo. Le principe de la dynamo consiste en une sorte de moteur à courant continu, fonctionnant à l'envers, lequel, en absorbant de l'énergie mécanique, produit un courant pulsé que l'on peut considérer, en pratique, comme permanent, et dont la tension dépend de la vitesse de rotation.

Dans une mécanique, ceci crée une production de courant, actionné sur une bobine, tournant dans le champ magnétique uniforme d'un aimant.

Si vous reprenez avec attention les termes qui précèdent, vous comprendrez aisément pour quels motifs impératifs, les sombres vous ont conduits à ne pas utiliser le creuset de votre Lumière primordiale, tandis qu'ils ont tout programmé afin que votre Puissance créatrice puisse automatiquement dans le réservoir de la densité ! Ils vous ont précautionneusement confisqué la Connaissance de votre Divinité, pour pouvoir demeurer les Maîtres à bord et vous asservir sans que vous en ayez conscience.

Ainsi, vous fabriquez et attirez vous-mêmes tous les niveaux d'ombre dans votre vie terrestre. Vous ne disposez que de ce registre-là pour tenter d'avancer, car vous êtes retenus dans le cadre de la rationalité mentale, à tous les niveaux de votre pensée.

Voilà pourquoi nous vous invitons tellement à minutieusement renverser et déconstruire cette programmation fondamentale qui déstructure la Vérité dans le champ de votre représentation psychique humaine sur Terre. Et voilà pourquoi, aujourd'hui, c'est à vous de saisir l'ampleur de cette imposture afin de dédensifier les algorithmes qui vous sont martelés quotidiennement, et qui obstruent la Voie de la pleine Conscience. (Un algorithme est en fait, une procédure par étapes. C'est un ensemble de règles à suivre pour accomplir une tâche ou résoudre un problème. Mais c'est aussi une manière d'induire un raisonnement ou une conduite à tenir, selon les us et coutumes d'une culture dans une période donnée). **Ceci explique également le fait que votre cerveau s'attache à analyser la matière pour la contrôler dans un souci d'auto-défense, de même qu'il ne retient que la marque des traumatismes**

psychiques vécus et oublie plus facilement les forces vives qui vous ont fait traverser le pire, par la Puissance de l'Âme.

Vous Êtes la Conscience dans un corps !

En permanence, vous portez tout l'Univers, ses Richesses et ses Réponses pour tout ce qui concerne vos préoccupations, à travers chaque geste ou tâche à réaliser dans votre quotidien ! Souvenez de cela 500 fois par jours s'il le faut ! Parce que si cette Vérité s'inscrit dans votre cerveau, c'est instinctivement ce qui vous viendra à l'esprit à chaque moment d'incertitude ou d'inconfort.

Il n'y a que l'ego qui en vous peut souffrir ou se poser des questions. Le Divin/humain que vous êtes venus illustrer ici-bas, est toujours connecté, jamais inquiet. Il s'offre, reçoit, et Rayonne l'Amour divin dans la multidimensionnalité de l'Être.

N'importe quelle situation, n'importe quel projet peut-être rapidement hébergé, traité, résolu, accompli, directement par la Source de toute vie. Grâce à la Puissance créatrice de votre Âme (la Présence divine au cœur-même du plus petit des atomes qui vous composent), vous pouvez créer des formes à volonté, à l'infini. Mais bien entendu, cette Connaissance vous a été confisquée sur le plan linéaire. Toutefois, vous avez le loisir de la réhabiliter en vos Cœurs, sur le Plan quantique.

Votre vie sur Terre illustre le jeu de l'ombre et de la Lumière, mais vous ne devez pas le vivre comme un combat, car il n'est question que de l'illusion de la dualité qui vous maintient dans la notion de séparation et de blocage à dépasser. Vous devez désamorcer ces programmations intérieures qui vous font croire que vous êtes une proie impuissante et vulnérable.

Vous devez vous positionner face à l'ombre dans la neutralité qui seule, permet de mieux discerner votre Lumière, car seule votre Lumière peut dissiper l'ombre.

Si vous pouviez observer l'ombre comme un aspect du Divin, car tout est Lumière !... Regardez-la donc comme une facette du Divin qui a été distordue, contournée, contrefaite. Et là vous pouvez tout transmuter dans votre perception, pour ne plus combattre, ne plus considérer cette dualité comme un ennemi à abattre.

Il s'agit toujours d'un rééquilibrage nécessaire, car il y eu déséquilibre de l'Energie de Vérité. Toutefois, c'est n'est qu'un réajustement, pas une lutte ! Vous devez rééduquer votre mental programmé, pas l'anéantir.

L'ombre a créé le déséquilibre en vous privant de la reconnaissance de votre Identité Réelle. Toutefois, la Lumière porte la Puissance de replacer l'Equilibre naturel universel. C'est pourquoi il faut reconnaître la Lumière du Divin en vous, si vous ne voulez plus vous sentir obligés de vous battre contre l'ombre, car en Vérité, vous n'avez pas à le faire.

Dans la matrice, la Lumière a été tellement densifiée, qu'elle ne peut reformer l'équilibre, que si vous agissez vibratoirement, par une transmutation magnétique de la polarité des énergies involutives, pas si vous vous maintenez dans l'adaptation aux manipulations de l'ombre.

Il vous faut désactiver tous les programmes sombres qui vous ont été imposés, avec des mots et des attitudes que peut saisir votre mental. Exactement, comme on doit parfois expliquer des choses très compliquées à de tout petits enfants, avec leurs mots, pour qu'ils puissent le comprendre.

Tout se résume à un jeu sur les échelles de la conscience. Lorsque, dans votre vie de matière, les choses ne s'organisent pas comme l'ego les conçoit dans sa vision limitée, vous ressentez un grand malaise d'insécurité ou de frustration qui vous renvoie aux brimades, ainsi qu'aux montagnes russes émotionnelles de votre passé. Votre version linéaire vous empêche de manifester une flexibilité de conscience, afin de vous élever au-dessus de la fréquence du mal-être, pour apprécier ce qui se passe. **Vous devez vous déplacer au-dessus de la gamme de vos**

sentiments linéaires et ne pas vous complaire dans l'idée que cela est inextricable, ou que l'issue ne dépend pas de vous.

Vous vivez une période de purification intense des énergies accablantes du passé. Toute l'énergie de l'ancien monde, stockée dans les mémoires planétaires et véhiculée à travers tous les agissements incohérents des porteurs de cette mémoire, doit s'ajuster, s'aligner désormais sur les fréquences supérieures de l'Energie d'Amour divin.

Toute intention, toute nouvelle direction donnée à votre vie doit être bâtie sur l'Amour pour être couronnée de succès. Vous devez sans cesse rappeler à votre conscience humaine, que c'est Dieu à travers vous, qui agit et mènera votre projet à bien et à terme, dans les conditions idéales, quel que soit le contexte !

En revanche, si vous laissez l'ego se tenir à l'origine comme à la conduite de vos entreprises, en n'importe quel domaine, celles-ci périront !

Réfléchissez à ceci, car il sera inutile de vous plaindre ensuite, du fait que vous vous sentez bloqués, empêchés, manipulés, contrecarrés, etc... Rappelez-vous : **il n'y a que votre tournure de pensée pour créer et répéter les circonstances dont vous ne voulez plus.**

Songez à votre posture d'esprit et à la façon dont vous réagissez, aux réflexions par lesquelles vous répondez lorsqu'on vous dit que vous Êtes Dieu ! Également lorsqu'on vous dit que la Terre s'élève et que tout dépend de vous individuellement, pour que le plus grand nombre puisse s'élever en fréquence avec Elle !

Observez bien cela mes Chers, car vos réactions sont très édifiantes....

Tant que votre ego n'aura pas été rééduqué, requalifié par vous-même pour s'effacer au profit de votre Conscience, vous continuerez à tourner en rond comme des hamsters dans une roue. Vous continuerez à mener un combat sans fin contre des ombres qui se nourrissent de votre attitude, en épaississant le voile de l'oubli, et vous persisterez dans la croyance que vous ne pouvez pas avancer, malgré votre connaissance de Dieu en vous !

Laissez-vous guider par votre Âme qui connaît avec précision le « quand », le « comment », le « combien », le « pourquoi » en toute circonstance de la vie terrestre.

Ne cherchez pas à répondre à ces adverbes au moyen de votre mental obstiné et limité à la perception étriquée de la vie, se mesurant à l'aune de ce que le cerveau à emmagasiné.

Déposez votre projet à la Source et laissez-La agir avec les Attributs infinis dont vous ne disposez que par son intermédiaire. Laissez-vous irriguer par l'Amour de Dieu que vous n'avez pas reçu dans la matière. Laissez-le pénétrer tout ce que vous Êtes, car l'Amour guérit de tout. La maintenance de l'ego qui se croit seul à éprouver ou à solutionner quelque chose, est l'indice d'une carence profonde en Amour pour soi, et c'est cela qui vous insécurise, vous pénalise, vous restreint.

Vous avez été programmés pour vous positionner selon des automatismes, par rapport à l'apparence des circonstances extérieures. **Vous avez été formatés pour envisager les changements selon une appréciation subjective, toujours en adéquation avec les concepts tridimensionnels...**

Ainsi, désormais, lorsque vous observez les machinations perfides de l'ancien monde, cessez d'y croire comme à quelque chose de vrai !

Percevez à travers ce message, la clé fondamentale qui vous ouvre une porte sur le basculement de votre Conscience !

En effet, au sein de la matrice inférieure, tout a été minutieusement conçu pour que l'être humain ne prenne jamais conscience de sa Réelle identité divine, et ne puisse jamais exercer sa Souveraineté dans la matière.

Jusqu'ici la conscience archontique avait si hermétiquement quadrillé la vie sur Terre, que les êtres humains s'animaient dans la dissonance cognitive permanente et souffraient volontiers les roueries des usages contournés de la vie, obéissant instinctivement aux injonctions nuisibles des sociétés normées, à travers toutes les cultures.

Les sombres poursuivaient leur négoce délétère sans rencontrer d'obstacles majeurs de la part des mondes de la Lumière, car ils avaient la perfidie d'organiser leur imposture géante et millénaire, en présentant le poison de telle manière, que son absorption soit recherchée ou acceptée aveuglément. De la sorte, le libre-arbitre de l'humanité était apparemment respecté. Ils n'avaient donc pas enfreint la première des règles fondamentales universelles : le respect du libre-arbitre, la Loi de non-ingérence.

En effet, l'Univers existe selon les Lois divines qui concourent à sa Cohésion, à son Harmonie, à sa perfection éternelle, issues de la Source.

La première règle d'entre elles est le respect du libre-arbitre. Ce qui signifie très exactement que, pour que vous puissiez faire l'expérience d'une réalité manifestée dans la forme, il faut nécessairement que vous ayez donné votre consentement dans l'Énergie, afin que cette forme vous advienne. Autrement dit vous devez choisir de vivre quelque chose, ou choisir de le refuser.

Cependant, les colonisateurs de l'ombre, très avertis au sujet de cette Loi fondamentale et incontournable, se sont « organisés » pour que vos choix demeurent, bien qu'ils soient tournés, à votre insu, selon une orientation intentionnelle conditionnée, destinée à respecter leurs intérêts et leur dictature. Tout a donc été calculé pour que, sans vous en rendre compte, vous ne puissiez jamais créer d'autres lignes temporelles plus optimales et plus satisfaisantes que celles qui vous sont enseignées, induites, dictées, ainsi qu'une humanité consciente de sa Nature divine, peut le faire.

Il y a mille moyens de vous confisquer votre libre arbitre, sans que vous le sachiez. **Ainsi, chaque minute de vie et à tout propos, vous donnez, malgré vous, votre consentement à des modes de vie ou de pensée, contraires à ce qu'est venu réaliser votre Âme, sans comprendre que vous faites l'expérience d'un contrôle mental basé sur les traumatismes.** Aucun de ces détournements ne pourraient avoir lieu, si vous ne vous trouviez pas dans un état collectif de traumatisme.

C'est de cette manière que la conscience archontique pénètre dans votre subconscient, afin que la programmation préalable à laquelle vous avez été soumis, permette que telle ou telle contre-vérité qui vous est imposée, soit déjà admise en pensée. De telle sorte que vous donniez spontanément votre accord inconscient, afin que certains événements, certaines pratiques sociétales, ou types de comportements inadmissibles ou choquants se produisent. Dans certains cas, vous irez même jusqu'à les rechercher par vous-même. C'est pourquoi nous vous avons évoqué le terme de « addiction au corps de souffrance ».

Ainsi, à moins de vous rendre conscients des méthodes employées contre vous, vous ignorerez encore longtemps comment et pourquoi la conscience involutive agit de telle sorte que ce soit vous, qui attiriez votre propre inconfort et vos épreuves en tous domaines. Puisque vous êtes les créateurs de votre qualité de vie, et puisque vous l'ignorez, il suffit de vous maintenir dans des émotions, des états de basse fréquence, pour que vous alimentiez vous-même les ferments de vos difficultés ou de vos épreuves.

Répetons bien que cet état de fait n'est possible qu'en vous occultant une Loi fondamentale de l'Univers : rien ne peut être vécu sans votre libre consentement.

Ainsi, pour qu'une réalité prenne forme, il faut que vous ayez donné votre consentement à un certain niveau, toutefois, dans le quotidien, vous avez été éduqués pour ne pas donner ce consentement consciemment. **Au contraire, vous avez été enseignés pour consentir à ce qui ne vous convient pas, mais nourrit la conscience archontique.**

Vous avez accepté d'être enseignés et puis jugés par la conscience de masse, alors, elle vous a enseignés et jugés, de la façon dont vous l'aviez cautionné. Le monde vous a appris que vous étiez imparfaits, dépendants et vous l'avez accepté. La matrice inférieure s'est arrangée pour que vous donniez votre accord, dès l'enfance, car c'est ce que l'on vous a présenté comme étant la norme, juste et unique.

De même aucune situation ne peut être vécue collectivement, sans votre libre consentement. C'est pourquoi, dès votre naissance, vous êtes enserrés malgré vous, dans une spirale de réalités inférieures, que l'on vous formate à aimer et à souhaiter vous y inclure par mimétisme. Nous voulons parler ici d'accoutumance à la laideur, à la médiocrité, à la sottise, à la mesquinerie, à la vulgarité, à la violence etc., (observer de quoi sont faits les media, car ce sont ces domaines qui captent l'attention et font recette).

Quelles que soient vos croyances, vous êtes cornaqués objectivement, sans qu'il soit nécessaire que vous preniez conscience de la manière dont les choses sont opérées.

Le système repose sur ce que l'on appelle la programmation prédictive. On parle de programmation prédictive quand la conscience collective est déjà imprégnée du concept d'un événement ou d'une ligne de conduite à suivre, bien avant que les choses ne soient manifestées dans la matière. Les enseignements, les conditionnements culturels et sociaux, les media, ont tellement présenté la vie telle que vous êtes censés la ressentir et l'accomplir, que lorsque les circonstances se produisent dans la réalité matricielle, tout vous semble normal. Vous y avez été préparés collectivement. C'est un conditionnement.

Tout ce qui vous parle de la vie hors matrice, la vie dans son aspect énergétique, échappe à votre entendement ou vous demande un effort considérable pour l'accepter comme vrai, parce que ce qui n'est pas encore entré dans votre champ de conscience linéaire. Ceci, parce que vous ne l'avez donc pas encore accepté par le biais de la programmation prédictive. **C'est pour cela que les archontes veillent à ce que jamais la vérité ne vous soit révélée...**

L'aveuglement relève par conséquent, du fait que les esprits sont très fortement conditionnés.

Les sombres ont toujours prédisposé les esprits à vivre les complications de l'existence et les duplicités du Système, de la façon la plus évidente qui soit ! C'est ainsi que vous donnez votre consentement à l'inimaginable, par le biais de votre subconscient endoctriné.

Le subconscient est supérieur en puissance à l'esprit conscient. Un choc émotionnel y résonne dix mille fois plus puissamment que dans la conscience linéaire.

La façon dont une perception est instrumentalisée dans le champs du conditionnement collectif, place massivement les peuples en état de choc ou en état d'acceptation, selon les événements qui se déroulent sur la scène extérieure mondiale.

Tout ce qui est basé sur la peur et ce qui est sensationnel, afin de vous abasourdir, fait partie de la panoplie des instances qui vous dirigent. Leurs opérations manigancées sont nécessairement subtiles et cachées parce qu'elles doivent honorer votre libre arbitre, mais au strict minimum. Il s'agit simplement de jeter une idée dans le champ de la mémoire collective mondiale.

Ce n'est pas aux archontes et à leurs sbires de décider si vous y croyez ou pas, c'est à vous, à affirmer votre discernement pour ne pas vous empaler dans leurs filets

L'espace qui se situe entre le libre-arbitre a minima et a maxima, peut toujours être courbé, distordu, sans que la conscience sombre soit inquiétée. C'est tout l'enjeu de la manipulation perverse.

Ils veulent que vous restiez recroquevillés, que vous cherchiez à négocier, car on vous a appris à croire que vous aviez toujours quelque chose à perdre, si vous refusez de subir ou d'être tributaire de...

L'Energie se dirige là où se porte votre attention, mais il se trouve que dans le Système de la matrice inversée, votre attention est constamment réorientée de manière à servir le Système et non la Lumière de votre discernement conscient.

Vous êtes conduits à vous focaliser sur des notions de vie qui se raccordent à vos traumatismes passés ainsi qu'aux traumatismes collectifs immémoriaux, selon des plans préprogrammés, étudiés pour vous contraindre dans l'asservissement.

Vous êtes amenés à confondre la réalité, avec les réalités fictives fondées sur les interdits et le non-sens, parce que vous avez perdu votre libre-arbitre et la conscience de qui vous Êtes.

Quand vous redevenez conscients, vous élevez votre fréquence, vous cessez d'être dans la commotion et la fragmentation, vous reconstituez votre Être complet et Conscient.

Vous reconstituez la Cohésion de l'Univers parfait et Aimant, au lieu de chuter dans la faiblesse de la conscience de masse, engluée dans les caveaux de la matrice inversée.

Par ailleurs, il est une autre Loi universelle que l'on vous a escamotée : tout ce dont vous n'êtes pas conscient peut être utilisé contre vous !

Tout ce dont vous prenez conscience ne peut plus être utilisé contre vous ! C'est la raison pour laquelle, l'intérêt des sombres est que l'humanité reste émotionnellement et vibratoirement freinée, réduite, amputée.

Voilà pourquoi nous vous disons de reprendre et d'exercer votre souveraineté, afin de rétablir la Vérité correspondant à la fréquence de l'Être divin que vous êtes tous. Mais pour cela, il faut que vous reconnaissiez la Puissance et la Lumière que vous êtes venus incarner.

Reconnaître implique que vous puissiez démontrer dans la matière, combien vous ne consentez plus à endurer, à obtempérer, et que vous manifestiez votre disposition de Créateur... Car si vous vous contentez de simplement penser ou dire les choses sans les manifester concrètement, cela signifie que vous croyez encore à certaines dynamiques d'opposition contrôlées, que vous croyez encore à certains paradigmes ou programmations qui vous situent toujours à ce même bas niveau de réalité archontique. Ce qui veut dire également que vous continuez à donner votre attention, votre énergie, votre concentration, vos croyances, mais probablement sous un autre aspect ou une autre polarité de cette même expérience involutive.

Il faut que vos actions soient vraiment congruentes et reflètent exactement ce qui sourde de votre Cœur, dans l'Alignement avec l'Unité de l'Amour infini. Ainsi vous sortez de la dissonance cognitive qui vous avait égarés en vous rendant fragiles, précaires, influençables.

Ce que veut la matrice involutive est que vous soyez rapetissés, repliés dans la peur et l'impuissance, considérant que tout est plus fort que vous et forcément inévitable.

Seulement rien n'est gravé dans la pierre, mais les sombres ont besoin que vous pensiez que tout est déjà tracé, que tout est inexpugnable et que vous n'êtes ni capables, ni dignes de surpasser cette conviction fabriquée.

La conscience sombre est prévisible, elle veut que vous respectiez l'ordre établi, alors devenez imprévisibles, ne vous écrasez pas, montrez-vous plus menaçant qu'elle. Et pour cela, il faut rayonner votre Lumière ! Il faut cesser de vibrer sur la fréquence du problème.

Pour autant, vous êtes dans la bataille finale du duel de l'ombre contre la Lumière et tous les coups sont permis dans cette rage débridée de la matrice involutive qui n'accepte pas l'Eveil de l'Humanité.

Tout vous est, par conséquent, présenté dans son aspect inversé, afin que vous posiez vous-même votre tête sur le billot ...

Ne sombrez pas dans le piège... Tout vous est présenté de telle manière que vous réagissiez comme un simple humain conditionné. C'est-à-dire pour que spontanément, vous émettiez une émotion de basse fréquence ou que vous posiez de quelque manière, un acte de résistance qui ne fera que renforcer votre difficulté et alimentera à coup sûr la capacité des ténèbres et de ses fidèles, à vous terrasser, à vous amenuiser davantage.

Plus vous montez dans la Lumière et plus l'ombre s'acharne sur vous, par le biais de vos talons d'Achille, afin de vous maintenir dans la matrice à n'importe quel prix ! Le but est que vous ne vous éleviez pas et que vous ne soyez pas un phare pour certaines personnes qui autour de vous, peuvent être un peu plus en retard sur le Chemin, un peu plus suggestibles, et par conséquent, sont supposées être plus aisément conservées dans les cadres de vos cultures limitantes.

Tout, dans ce cas, s'opère à partir de votre mental ! **C'est vous qui, devant n'importe quelle circonstance de vie, avez le choix de répondre par les conditionnements de votre ego, ou bien par la Reconnaissance de votre Être suprême !**

Comprenez que, tant qu'il vous reste un doute sur votre Réelle Nature divine, tant que vous êtes encore susceptibles de plonger dans les grands poncifs tridimensionnels encore actifs, l'obscurité se joue de vous...

Dès que vous aurez vu clair dans ce jeu d'illusion, vous accéderez à la pleine liberté !

Votre vie prendra alors un sens nouveau et d'autres types d'activités vous seront confiés. **La Véritable richesse se trouve à l'intérieur de vous, dans la Reconnaissance de votre Conscience, c'est là que vous êtes abondants.**

Ne vous appuyez jamais sur le passé. Le niveau de fréquence aujourd'hui s'est décuplé sur la Terre. Tout contexte vécu ou subi autrefois, toute émotion éprouvée, n'avaient pour seule finalité que de vous faire grandir dans l'instant où vous avez expérimenté ces choses ! Mais bien souvent, vous avez manqué l'opportunité de saisir le vrai sens des circonstances. Vous ne regardiez que ce que la matière vous montrait, vous comprimant ainsi dans l'idée que seule la perception tangible et visible était la réalité. **C'est ce qui remonte à la surface aujourd'hui pour être transmuté et traité avec une Conscience supérieure, en affirmant qui vous Êtes vraiment !**

Cessez de penser vos journées comme on vous l'a appris, cessez de vouloir réussir votre vie sur les modèles qui vous ont été inculqués et reproduits...

Observez comment la conscience inférieure vous a endoctrinés, le plus simplement du monde en vous apprenant patiemment à penser la vie à votre détriment, vous poussant sans cesse à vous dévaloriser, à vous croire insuffisants, indignes, et plus encore..., l'on vous a rendu addictifs à la perspective de la souffrance et de l'échec toujours sous-jacents à tout contexte.

Tout était orchestré sur le mode du miroir inversé dans chaque glande pinéale !

Observez comment l'on vous a enseignés et conduits à cautionner la division, l'inégalité entre les peuples, les classes sociales, les individus... Comment vous avez « admis » que certains individus gagnent plus d'argent que d'autres, grâce à leurs diplômes, à leur culture ou à leur statut social... Comment l'on vous a appris à pratiquer le jugement, la critique, la séparation, la haine, en vous fournissant des arguments qui s'accordaient à votre sensibilité ou qui entraient en convenue avec votre raisonnement logique linéaire... Comment également, l'on vous a formatés à réagir émotionnellement à certains types de circonstances, de la même manière que le vivait l'enfant que vous avez été, sous l'emprise de certains contextes familiaux...

Votre vie durant, vous avez été poursuivis et trompés par des ombres, mais au lieu de voir qu'elles n'étaient que des ombres sans pouvoir réel sur vous, vous les avez fuies ou combattues parce que vous leur avez donné corps, consistance, vous avez cru qu'elles étaient réelles.

Même lorsque vous vous en pensez débarrassés, quand elles semblent avoir disparu, vous continuez à regarder en arrière comme pour les faire réapparaître...

C'est de cela mes Frères et Sœurs qu'il faut vous souvenir ! **Chaque fois que vous êtes en inconfort, chaque fois que vous rencontrez une circonstance de vie éprouvante, sachez que vous êtes en train de croire et de conférer le pouvoir d'une vérité à un mensonge, pour vous détourner de votre Souveraineté divine. Comprenez bien que tout ce qui relève de la matrice inversée, n'est que l'ombre chinoise d'un mécanisme, un fonctionnement archaïque sans aucune loi universelle pour le soutenir, mais auquel vous abandonnez votre pouvoir souverain divin, en imaginant que la supercherie est vraie puisqu'elle vous semble tangible.**

Sachez que ce principe constitue votre clé, et qu'il ne comporte aucune exception !

Quand vous avez compris cela, vous êtes hors d'atteinte, car immédiatement, vous faites remonter votre taux vibratoire et conséquemment, vous revenez vous harmoniser avec la Conscience divine qui vous traverse.

Souvenez-vous toujours que vous Êtes l'Ambassadeur de la Lumière sur la Terre !

Vous n'avez rien d'autre à faire ou à vouloir que de vous approcher au plus près de la Conscience divine, Être dans votre Cœur, dans tout ce que vous entreprenez, de l'activité la plus insignifiante à la plus décisive. **La manière dont vous pensez la vie, le monde, et dont vous vous pensez vous-même, détermine si vous Servez la Lumière ou si vous êtes encore accrochés à l'ombre !** Je vous rappelle, qu'obéir à l'ombre, aux règles de vie courantes sur Terre, ne signifie pas nécessairement être malveillants ou consciemment détournés de Dieu. **Cela veut juste dire que vous n'êtes pas encore éveillés totalement et que vous n'honorez pas encore complètement votre rôle divin au centre de la densité...**

Mais le temps presse, le basculement est proche, ne réfléchissez pas trop longtemps au fait de savoir sur quel palier fréquentiel vous entendez désormais vous diriger....

Vous disposez de tous les Attributs de ce champ de force infini, illimité de l'Amour divin dans sa manifestation créatrice de vie.

La Lumière dont vous Êtes tous porteurs n'Est autre que la substance de l'Energie sacrée qui anime toute la texture de votre vie. C'est la raison pour laquelle nous vous demandons si instamment de ne plus croire à ce que la matrice inversée vous montre, dans le but bien déterminé que votre ego s'y débâte, car vous êtes censés ne plus souvenir de votre Réalité divine.

Chaque fois que vous répondez par un sentiment ou un raisonnement linéaire, vous renforcez les plans distordus de la matrice involutive, conçue dans les moindres tissus interstitiels de votre vie et de votre chair, pour que vous ne vous échappiez pas de la souricière géante qu'est la vie dans la dualité.

En revanche, vous activez la Lumière en vous-mêmes, par la qualité de ce que vous expérimentez dans la densité, en proportion de la fréquence, du niveau vibratoire que vous entretenez au quotidien.

L'Amour divin est l'autre nom par lequel on désigne ce qu'est la Conscience, L'Intelligence suprême... C'est l'Energie de la Source qui crée, rassemble, harmonise, unifie tout ce qui EST, dans le grand Plan cohérent de la Création, comprenant tous les Univers.

Cependant, avant de vous comporter comme Dieu, de vivre intégralement en Lui et de créer à son image, encore faut-il que l'être humain, tombé dans la densité, se réveille ! Encore faut-il, qu'il transcende les monceaux de distorsions qu'il a accumulés au fil des millénaires de colonisation archontique, et qu'il se libère ENTIÈREMENT de son corps de souffrance, entretenu sous le voile de l'oubli !

C'est cette phase purificatrice et élévatrice que l'humanité traverse aujourd'hui.

Mais tant que l'humain est encore, peu ou prou, retenu par les fonctionnements archaïques de l'ego (attachement/rejet), tant qu'il obéit tant soit peu aux mécanismes des sociétés normées, tant qu'il ne comprend pas qu'il est l'esclave inconscient des programmations et autres conditionnements sombres qui lui ont été implantés, tant qu'il n'a pas RECONNU et utilisé en lui, la Présence permanente du Flux divin qui l'habite.... L'être humain demeure prisonnier de la dualité et surtout, il doit manifester l'effort constant de rééduquer son mental dirigé par la réaction aux chocs mnésiques du passé et à l'endoctrinement de la matrice inversée....

Lorsque l'humanité aura franchi le cap des dimensions supérieures, vous pourrez créer à volonté, vous pourrez faire repousser des bras et des jambes et tout ce que vous voudrez, mais pour l'instant, vous êtes précisément en train de vous hisser tant bien que mal, vers l'état divin de la félicité immuable... **Et pour cela il faut s'arracher à la matrice sombre, à la pensée rationnelle, aux raisonnements linéaires, aux mémoires cellulaires de l'impuissance, de l'indignité, du jugement, des a priori etc....**

Lorsque ceux qui sont prêts à ce jour, auront vécu cette métamorphose complète, et seront en mesure de construire le nouveau monde en accord avec des fréquences hautement situées, il n'y

aura plus de maladie, plus de manque, plus de tout ce qui vous englué encore à ce jours, dans la matrice archontique.

Nous vous Aimons infiniment et nous vous soutenons dans le gravissement de vos marches, car nous savons que vous êtes tous capables de vous extraire de la matrice inversée, sans devoir lutter.

Mon contact est le suivant : arwen.delareault@gmail.com

LE SITE **frequencescelestes.fr**

<https://www.facebook.com/FrequencesCelestes/>

<https://www.youtube.com/channel/UCiS5NfKeXmZSTgVSAv79Xbg>